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Заседание	  Правления	  №	  4	  -‐	  2022	  исполнительный	  комитет,	  избранный	  03.08.2019	  

	  

Zoom	  встреча,	  6	  декабря,	  2022	  
	  

В	   17.30	   в	   присутствии	   Карло	   А.	   Бордини	   (президент	   EDC	   –	   ITA),	   Йохана	   Демажура	   (вице-‐президент,	  
директор	   молодежных	   турниров	   –	   BEL),	   Тармо	   Тулва	   (вице-‐президент	   и	   директор	   турниров,	   EST),	   Ян	  
Жолтковски	   (директор	   турнира	   ветеранов,	  GER),	   Владислав	   Сплендер	   (BLR),	   избранные	   членами	  Совета	  
EDC,	   и	   Рик	   Кеурентьес,	   приглашенный	   в	   качестве	   представителя	   комиссии	   тренеров	   и	   спортсменов,	  
заседание	  Исполнительного	  совета	  EDC	  начало	  работу	  по	  следующей	  
Повестке:	  

1.	  Вступительное	  слово	  президента	  
2.	  Годовой	  взнос	  федераций	  EDC	  с	  2023	  года:	  крайний	  срок	  оплаты	  
3.	  Казначеи	  EDC	  
4.	  Календарь	  2023	  
5.	  Генеральная	  ассамблея	  EDC	  2023	  г.	  
6.	  Апелляция	  Ткаченко	  Д.	  в	  CAS/TAS	  и	  оценки	  
7.	  Другие	  вопросы	  
	  

Во	  вступительном	  слове	  президент	  EDC	  поблагодарил	  участников	  и	  вкратце	  вспомнил,	  что	  произошло	  
после	  предыдущего	  заседания	  Правления.	  

Затем	  пункт	  2.	  Годовой	  взнос	  федераций	  в	  EDC	  с	  2023	  года:	  крайний	  срок	  оплаты	  был	  рассмотрен,	  и	  
Правление	  согласилось	  установить	  28	  февраля	  2023	  года	  последним	  днем	  для	  уплаты	  ежегодного	  взноса	  
EDC	  для	  федераций,	  ранее	  установленного	  в	  размере	  50	  €.	  Исполнительный	  совет	  единогласно	  одобрил	  
его.	  Президент	  EDC	  отправит	  электронное	  письмо,	  чтобы	  проинформировать	  все	  федерации	  EDC.	  

Что	  касается	  пункта	  3.	  Казначей	  EDC,	  было	  высказано	  мнение	  о	  необходимости	  иметь	  другого	  человека,	  
который	   мог	   бы	   управлять	   банковским	   счетом	   EDC	   в	   случае	   отсутствия	   президента,	   невозможности	  
президента,	   и	   учитывая,	   что	   Генеральный	   секретарь	   EDC	   любезно	   отклонила	   предложение,	   по	   общим	  
причинам,	  и	   учитывая	  необходимость	  лично	  посетить	  один	  из	  пунктов	  банка	   Intesa	  San	  Paolo	  в	  Италии,	  
Совет	   согласился	   возложить	   обязанности	   казначея	   на	  Дарио	   Гиттони,	   вице-‐генерального	   секретаря	   FID,	  
который	   управлял	   доходами	   и	   платежами	   во	   время	   чемпионата	   Европы	   2022	   в	   сентябре	   в	   Дальмине.	  
Казначей	   сможет	   действовать	   через	   Банковский	   счет	   EDC	   только	   в	   случае	   отсутствия	   Президента,	  
исключительно	   с	   разрешения	   Вице-‐президента.	   Исполнительный	   совет	   единогласно	   одобрил	   это.	  	  	  	  	  	  
Президент	   EDC	   будет	   информировать	   его	   и	   действовать,	   чтобы	   дать	   ему	   инструменты	   и	   доступ	   для	  
действий.	  

Затем	  президент	   EDC	   показал	   остаток	   на	   банковском	   счете	   EDC	   на	   6	   декабря	   в	   размере	   €	   5826,31	   и	  
движения	  по	  счету.	  

Что	   касается	   пункта	   4.	   Календарь	   2023,	   Тармо	   Тулва	   озвучил	   все	   полученные	   предложения,	   и	  
Правление	  согласилось	  рассмотреть	  не	  только	  стоимость	  проживания,	  но	  и	  простоту	  проезда,	  что	  означает	  
также	   более	   низкую	   стоимость	   проезда	   и	   организации	   для	   федераций.	   Правление	   поблагодарило	  
турецкую	  организацию	  за	  то,	  что	  она	  всегда	  была	  доступна	  и	  сотрудничала	  с	  EDC,	  а	  также	  за	  рассмотрение	  
календаря	  FMJD	  на	  2023	  год,	  чтобы	  избежать	  накладок	  (или	  слишком	  близких)	  по	  датам,	  определенных	  
следующим	   проектом	   календаря	   EDC	   на	   2023	   год,	   который	   должен	   быть	   подтвержден	   на	   следующем	  
заседании	  Правления	  в	  начале	  января:	  
	  

•	   18-‐26	  марта	  	   European	  Championships	  Veterans	  and	  Under	  27	  –	  standard,	  Blitz,	  Rapids	  –	  Julinek	  (Poland)	  
•	   12-‐18	  июня	  	   European	  Teams	  Championships,	  Standard,	  Blitz,	  Rapid	  –	  Follonica	  (Italy)	  
•	   1-‐9	  августа	  	   European	  Youth	  Championship	   (Junior,	  Cadets,	  Mini-‐Cadets,	  Hopes)	   Standard,	  Blitz,	  Rapid	  –	  

Tallinn	  (Estonia)	  
•	   European	  Championships	  Blitz	  e	  Rapid	  -‐	  TBD	  (совместить	  с	  турниром	  в	  Европе,	  если	  это	  возможно,	  но	  

если	  это	  невозможно	  17-‐18	  июня	  в	  Фоллонике,	  перенести	  сроки	  EC	  Teams	  на	  10-‐16	  июня)	  
	  



Что	   касается	   пункта	   5.	   Генеральная	   ассамблея	   EDC	   2023,	   Правление	   EDC	   подтвердило,	   что	   оно	   будет	  
проведено	   во	   время	   (или	   близко	   к)	   одному	   из	   главных	   чемпионатов	   Европы	   2023	   года,	   а	   также	   для	  
экономии	  денег	  EDC.	  
Что	  касается	  пункта	  6.	  Обращение	  Д.	  Ткаченко	  в	  CAS/TAS	  и	  оценки	  Президент	  EDC	  напомнил	  все	  основные	  
шаги,	  которыми	  он	  поделился	  онлайн	  с	  Правлением.	  10	  октября	  игрок	  Дарья	  Ткаченко	  при	  поддержке	  г-‐на	  
Р.	  Бахуиса	  в	  качестве	  адвоката	  и	  при	  поддержке	  Гарри	  Оттена,	  оплатившего	  запрос	   (1.000	  швейцарских	  
франков),	   подала	   апелляцию	  в	   CAS/TAS	  Лозанны,	   в	   основном	  оспаривая	  решение	  Правления	  EDC	  от	   25	  
сентября	  (неправильная	  дата),	  потому	  что	  один	  из	  голосов	  было	  от	  В.Сплендера	  (это	  неправда,	  как	  видно	  
из	   протокола	   Правления	   от	   17	   сентября	   2022	   г.).	   В	   том	   же	   заявлении	   об	   апелляции	   заявитель	   также	  
написал,	   что	   г-‐жа	   Ткаченко	   никогда	   не	   была	   проинформирована	   о	   решении	   (не	   соответствует	  
действительности,	  как	  показано	  в	  ответе	  EDC)	  и	  не	  сообщила	  EDC	  об	  апелляции.	  Об	  апелляции	  EDC	  сообщил	  
только	  CAS,	  на	  котором	  17	  октября	  Президент	  подчеркнул,	  что	  EDC	  не	  получал	  никакого	  апелляционного	  
заявления.	  Тем	  временем	  президент	  заслушал	  Совет	  и	  провел	  исследование	  о	  расходах	  на	  адвоката	  для	  
рассмотрения	   иска	   в	   CAS,	   в	   основном	   25	   000	   евро	   (как	   сообщил	   другой	   итальянский	   президент	   в	  
спортивной	  отрасли,	  у	  которого	  был	  аналогичный	  вопрос	  в	  CAS).	  Затем	  в	  качестве	  поверенного	  EDC	  был	  
выбран	  адвокат	  Карло	  Ромбола,	  уполномоченный	  выступать	  перед	  CAS,	  который	  в	  чрезвычайном	  порядке	  
запросил	  10	  000	  €,	  из	  которых	  2	  500	  €	  в	  течение	  отправки	  ответа,	  другие	  2	  500	  ближе	  к	  концу	  судебного	  
процесса,	  а	  остальные	  5	  000	  €	  до	  конца	  судебного	  процесса.	  2	  или	  3	  года,	  когда	  EDC	  сможет	  заплатить,	  np-‐
за	  отсутствия	  финансов.	  	  
Исполнительный	  совет,	  который	  согласился	  в	  онлайн-‐голосовании,	  единогласно	  подтвердил	  это	  во	  время	  
заседания	  Совета.	  
7	  ноября	  ответ	  (13	  страниц,	  16	  экземпляров)	  был	  отправлен	  в	  CAS.	  Затем	  CAS	  сообщил	  сторонам,	  что	  для	  
продолжения	   разбирательства	   с	   единоличным	   арбитром	   на	   английском	   языке	   авансовые	   платежи	  
составляют	  20	  000	  швейцарских	  франков.	  EDC	  от	  14	  ноября	  ссылается	  на	  CAS-‐	  EDC	  не	  может	  выплатить	  свою	  
долю	   авансового	   платежа	   из-‐за	   отсутствия	   таких	   финансов,	   как	   видно	   из	   финансового	   отчета	   EDC,	  
опубликованного	  на	  веб-‐сайте.	  CAS	  ответил,	  что	  «Ответчик	  уведомлен	  о	  том,	  что	  в	  соответствии	  со	  статьей	  
R64.2)(2)	   Спортивного	   арбитражного	   кодекса	   ответчик	   не	   обязан	   оплачивать	   свою	   долю	   авансовых	  
расходов».	  В	  то	  же	  время	  CAS	  ответил	  на	  запрос	  EDC	  о	  юридической	  помощи,	  что	  «юридическая	  помощь	  
может	  быть	  предоставлена	  только	  физическим	  лицам».	  
Затем,	  15	  ноября,	  CAS	  предложил	  апеллянту	  выплатить	  всю	  сумму,	  в	  противном	  случае	  «апелляция	  будет	  
считаться	   отозванной»,	   а	   21	   ноября	   CAS	   напомнил	   апеллянту,	   «что	   в	   соответствии	   со	   статьей	   R64.2	  
Спортивного	   арбитражного	   кодекса	   («Кодекс»),	   апеллянт	   обязан	   выплатить	   всю	   сумму	   аванса	   (включая	  
долю	  Ответчика)	  в	  размере	  20	  000	  швейцарских	  франков	  не	  позднее	  29	  ноября	  2022	  года	  на	  банковский	  
счет	  CAS».	  Таким	  образом,	  еще	  раз	  уточняя,	  что	  ответчик	  не	  обязан	  платить	  какую-‐либо	  часть	  и	  что	  в	  этом	  
случае,	  если	  апеллянт	  не	  будет	  платить	  всю	  часть,	  апелляцию	  следует	  считать	  отозванной.	  6	  декабря	  CAS	  
дал	  еще	  3	  дня	  для	  выплаты	  общей	  суммы,	  в	  противном	  случае	  апелляцию	  следует	  считать	  отозванной.	  
Президент	  Бордини	  сообщил	  Правлению,	  что	  он	  постоянно	  информировал	  главу	  FMJD,	  а	  затем	  поделился	  
своей	  уверенностью	  в	   том,	  что	  апеллянт,	   увидев	  ответ	  EDC	  на	  CAS,	  не	   стал	  бы	  платить	   сумму	  за	  подачу	  
апелляции,	  чтобы	  не	  потерять	  эту	  сумму.	  Тем	  самым	  подтверждая	  правильность	  действий	  Правления	  EDC	  
в	   отношении	   правил	   и	   положений.	   Вся	   остальная	   оценка	   была	   отложена	   до	   следующего	   заседания	  
Правления,	   после	   которого,	   как	   мы	   надеемся,	   любой	   федерации	   будут	   предоставлены	   апелляционное	  
заявление	  и	  ответ	  EDC.	  
В	  п	  7.	  Другие	  вопросы,	  следующее	  заседание	  Правления	  EDC	  может	  быть	  назначено	  на	  10	  января	  с	  17:30	  
до	  19:30	  (римское	  время)	  с	  помощью	  Zoom.	  
	  
В	  19.30,	  поскольку	  больше	  обсуждать	  было	  нечего,	  Президент	  поблагодарил	  участников	  за	  потраченное	  
время	  и	  прекрасную	  работу	  и	  закрыл	  заседание.	  

	  
The	  President	  of	  the	  EDC	  Board	  

Carlo	  A.	  Bordini	  
	  
	  


